

Hagendorn, im Januar 2018

Traurig nehmen wir Abschied von unserem Vater, Opa, Bruder,
Götti, Schwiegervater, Onkel, Partner und Freund

Andreas Knoll

5. August 1945 – 31. Dezember 2017

In der Nacht auf Sylvester ist er nach langer Krankheit eingeschlafen. Ein erfülltes Leben, reich an vielfältigen Erfahrungen, ist zu Ende gegangen. Seine positive Art durchs Leben zu gehen und in die Zukunft zu blicken, wird uns allen in Erinnerung bleiben.

*Alex Knoll und Sabine Rich mit Lina, Sanna und Bela
Biclette Knoll*

*Barbara Herzer-Knoll, Stefan, Sibylle und Laurenz Herzer
Johanna Magaro-Knoll, Michael und Valentin Magaro*

Franz Knoll, Kaspar, Sonja und Eva Knoll

Ana Ercilia Capellan Lajara Alver mit Familie

Wir danken dem Team der Villa Sonnenberg in Affoltern am Albis
für die kompetente und liebevolle Pflege und Betreuung.

Die Beisetzung fand im engsten Familien- und Freundeskreis in
Hagendorn statt.

Traueradresse:
Alex Knoll, Heselooweg 3, 8038 Zürich